

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. Atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana Pendidikan pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan dengan judul “Hubungan Kemampuan Membuat Peta Konsep (*Concept Mapping*) dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Pada Sub Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Kelas X SMA Swasta Esa Prakarsa Selesai Kabupaten Langkat Tahun Pembelajaran 2016/2017”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Sekretaris Jurusan Biologi Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. Apt serta Bapak Ir.Herkules Abdullah, M.S sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer. net Binari Manurung, M.Si., Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Wahyu Hidayat, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Swasta Esa Prakasa Selesai kabupaten Langkat, Bapak Ngesahken Sitepu, S.Pd selaku PKS II, Bapak Abdul Halim, S.Pd selaku PKS III, Bapak Ir. Mujio, S.Pd selaku guru biologi kelas X IPA₁ serta

seluruh keluarga besar SMA Swasta Esa Prakasa Selesai Kabupaten Langkat yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di kelas X SMA Swasta Esa Prakasa Selesai Kabupaten Langkat.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua saya Bapak Parno dan Ibu Suparmi atas dorongan, semangat, nasihat, kasih sayang dan doa dalam setiap langkah penulis, abang saya Gunawan Sahputra dan adik Muhammad Riski, beserta seluruh keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang memberikan dukungan doa dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan orang-orang yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, November 2016

Penulis,



Siti Lestari

NIM. 412141026